

Dritte Mannschaft tut sich schwer gegen Tabellenletzten

Geschrieben von: Rainer Lepak

Montag, den 11. Januar 2016 um 13:26 Uhr

Mit einem blauen Auge davon gekommen. So kann man das Fazit nach dem Spiel der dritten Mannschaft

unserer Abteilung gegen die SG Krosigk ziehen.



Krosigk, kein Unbekannter für die Mannen um Andre Eickner, gemeinsam letzte Saison den Aufstieg von der Kreisliga in die Bezirksklasse Halle/Saalekreis gemeistert, gab es aber in der Vorrunde unterschiedliche Entwicklungswege. Während Eisdorf sich im Mittelfeld etablierte und die Vorrunde mit einem positiven Punktkonto abschließen konnte, blieb Krosigk ohne jeglichen Punktgewinn.

Dritte Mannschaft tut sich schwer gegen Tabellenletzten

Geschrieben von: Rainer Lepak

Montag, den 11. Januar 2016 um 13:26 Uhr

Bei einer solchen Unterschiedlichkeit entwickelt sich ein entsprechendes Anspruchsdenken, aber Gewinnpunkte werden einem nicht nachgeworfen, sondern, die muss man sich erspielen und wenn es gegen den Tabellenletzten ist.

So sah man mächtig lange Gesichter auf Eisdorfer Seite, als aus beiden Doppeln, die parallel über die Bühne gingen, kein Punktgewinn erzielt wurde.

Doppelt bitter für Stefan Basus und Andreas Iwen. Zum Einen verloren sie ihr Spiel mit 2:3 und büßten auch ihre weiße Weste als Kombination ein, die bis vor Spielbeginn mit 5:0 makellos war. Dabei hatten sie alle Möglichkeiten dies zu verhindern. Sie führten bereits mit 2:1 und hätten sie den 2. Satz nicht mit 9:11 abgeben müssen, wäre sogar ein 3:0-Erfolg möglich gewesen. So kam es, wie es kommen musste. Der vierte Satz wurde ebenfalls abgegeben, wenn man auch selbst 15 Punkte dort gutgeschrieben bekam und im entscheidenden Satz waren ihre Gegner André Steudel und Matthias Voigt mit 11:7 die Besseren. Zu dem gelang diesem Doppel ihr erster Sieg überhaupt in der laufenden Saison.

Dritte Mannschaft tut sich schwer gegen Tabellenletzten

Geschrieben von: Rainer Lepak

Montag, den 11. Januar 2016 um 13:26 Uhr

